



みかわっ子だより

令和7年5月27日(火)

第2号

文責:福山 尚美

運動会に向けて、一致団結!!

天候が心配された小中合同運動会も、5月18日(日)に予定通り実施することができ、ほっとしています。当日は、晴れ間が見られ、予定していた全種目を実施することができました。保護者・地域の皆様の応援に応えるように、子供たちは自分の出場種目で力を出し切ってくれました。

三加和小学校運動会テーマ『あきらめず、心をひとつにして、思い出に残る運動会にしよう!』のもと、赤・白の応援団長がリードしながら、優勝目指して頑張りました。自分が出場していないときは、大きな声で応援する姿があり、心に残りました。また、きつても何度も練習したダンスやソーラン節では、一人一人の表情がきらきらしていて、自信をもって踊っている様子がうかがえました。本当に思い出に残る楽しい運動会となりました。保護者の皆様には、事前の計画や準備、運動場や駐車場の環境整備、当日はテントの片付け等、ご協力いただきありがとうございました。



「学校集会」～新しい委員長さん紹介～

☆学校集会では、学校のリーダーとなる6つの委員会の委員長が1年間の目標を発表しました。

総務委員会(希望さん) 「いろいろな活動に進んで取り組むこと、より良い学校にしていくこと」

健康委員会(結愛さん) 「みんなが健康ですごすこと」

放送委員会(優介さん) 「放送をして、みんなの役に立つこと、わかりやすい放送をすること」

図書委員会(花衣さん) 「みんなにたくさん本を読んでもらうこと」

体育委員会(旬さん) 「みんなの役に立つこと、みんなに外でたくさん遊んでもらうこと」

環境委員会(駿音さん) 「SDGsに取り組みごみを減らして緑がいっぱいの三加和小学校をめざす」

☆大好きな三加和小学校を、みんなでもっと素敵な三加和小学校にしていきましょう!!

～富士山のようになりたい～

校長講話では、先日、私が会議で東京に出向いた話をしました。クイズ形式だったので、子供たちは楽しんでくれたと思います。今回は、新幹線で上京しました。「新幹線で行くのに、どれくらい時間がかかるでしょうか。」と質問すると、子供たちは、4時間ぐらいかかると予想していました。実際には、約6時間かかりました。予想以上に時間がかかると知り、驚いていました。その途中に富士山が見えるのはご存じでしょうか。富士山は飛行機からも見えますが、新幹線から見る富士山は、またさらに素晴らしいです。どこまでも裾野が広がり、美しさと広大を感じます。やはり日本一の山だなあと改めて思います。「先生は、富士山のようになりたいです。心が広く豊かな人になりたいんです。」と話すと、頷きながら聞いてくれて嬉しかったです。子供たちも、いつか富士山を見てほしいです。※以前に車窓から写した「奇跡の一枚」⇒

